

Chor & Orchester St. Magnus Bad Schussenried - ZURÜCK IN DIE ZUKUNFT

Am 20. Januar feierten wir das Gedenkfest der Hl. Cäcilia als die Patronin der Kirchenmusik in einem stimmungsvollen Gottesdienst nach. In diesem wunderschönen Rahmen dankte Präses Pfarrer Schaepe allen anwesenden Aktiven für den wertvollen Chor- oder Musikerdienst und ehrte 15 Mitglieder für ihren ihren jahrelangen treuen Einsatz. Wahnsinn, wir sind so dermaßen stolz auf euch:

- Für 10 Jahre: Sarah Baranja
- Für 15 Jahre Karl-Josef Winterhalder und Christa Strobel
- Für 20 Jahre: Elke Dreßler und Regina Scheck
- Für 25 Jahre: Karin Diemer, Barbara und Peter Wagerer
- Für 30 Jahre: Hannelore Patran, Anton Eisele und Johanna Fügner
- Für 35 Jahre: Marita Eisele und Michael Maucher
- Für 45 Jahre: Erich Diemer
- Für 65 Jahre: Marlene Gnann



Die Jubilare mit Präses, Dirigent und Vorstand

Besonderer Dank gilt Anne Gaupp, die nach vielen Jahren aus dem aktiven Chorleben ausgeschieden ist aber dennoch gerne die Kontakte hält, weiterhin eine verlässliche Unterstützung ist und hilft, wo es nötig ist. Man kann nur vermuten, was sie alles auf sich genommen hat und sicher auch eigene Bedürfnisse aus lauter Verantwortungsbewusstsein hintenangestellt hat, um die Pflege und Unterstützung in der Familie zu leisten und dann noch nebenher so verlässlich und treu am Chor- und Orchesterleben teilzunehmen. Das ist wirklich Dienst am Menschen und Dienst an der Gemeinde. Es war uns daher eine Ehre, Anne Gaupp zum Ehrenmitglied von Chor & Orchester St. Magnus zu ernennen!

Nach einer gemeinsamen Stärkung erfolgte die erste Mitgliederversammlung nach zwei Jahren Pause mit Berichten zur Tätigkeit, vor allem aber mit Ausblicken in eine interessante Zukunft bei Chor & Orchester. Dirigent Matthias Wolf stellte eindrücklich dar, was ihn in der Corona-Zeit beflügelt und motiviert hat.

Es wird daher kein Zurück zu alten Zöpfen geben, denn die Zwischenzeit hatte auch ihre guten Seiten und hat den "Zug und den Biss" eher gefördert.

Die Versammlung hat auch gewählt, danke allen Kandidaten und Gewählten: Gisela Bronner, Anton Eisele, Anke Hecht, Tina Jakob, Daniela Jansen, Dirk Jansen, Marianne Pohl, Harald Nessensohn.



Die neugewählte Vorstandschaft mit Präses Nicki Schaepen und Dirigent Matthias Wolf

Sehr froh sind wir über unsere fünf neuen und motivierten Mitglieder. Noch mal herzlich willkommen in unserer Mitte, es macht Spaß, mit euch Musik zu machen! Damit sind wir aktuell 60 Chor und 28 Orchestermmitglieder!

Wer mit also sing- oder spielbegeistert ist und mit uns zurück in die Zukunft will, ist herzlich eingeladen mit uns Kontakt aufzunehmen, vorbeizukommen und reinzuschnuppertel. 07583 926893; <https://kirchenchor-bad-schussenried.de/>; gerne auch auf youtube und instagram

Dirk Jansen